

Inició II fase de XIX Juegos Estudiantiles Nacionales 2025

► Aragua se ha caracterizado por ser tierra de atletas de alto rendimiento, es por ello que los estudiantes de los diversos planteles educativos del municipio Girardot se mostraron con fervor deportivo en los espacios del Complejo Educativo Nacional "Carlos Manuel Arrieta", para dar inicio a la II Fase Parroquial - Municipal de los XIX Juegos Deportivos Nacionales Estudiantiles 2025. La actividad contó con la presencia de la gobernadora Karina Carpio, acompañada de Franklin Cardillo Romero, ministro del Poder Popular para el Deporte; Jorge Briceño, presidente del Instituto Regional del Deporte de Aragua (IRDA); Leira Suárez, autoridad única de Educación, entre otras autoridades. /8 FOTO | ANA MONTAGNE



Ciudad MCY

Ciudad MCY Digital

@ciudadmcy

Aragüeños protagonistas en construcción del Estado Comunal



► Una vez más, los aragüeños respondieron al llamado del presidente Nicolás Maduro de participar en la segunda Consulta Popular Nacional 2025 bajo el lema "Aquí Manda el Pueblo", en aras de promover la construcción de un Estado Comunal.

En esta actividad de participación ciudadana, los electores de los 18 municipios del estado se movilizaron

masivamente y alegremente a los centros de sus respectivas comunidades para ejercer su derecho al voto y seleccionar entre los proyectos de salud, educación, recreación, viabilidad, servicios básicos e infraestructura aquél que amerite mayor atención.

Los proyectos ganadores serán materializados por el Consejo Federal de Gobierno, en conjunto con el Gobierno

regional y municipal, con el objetivo de brindarle solución efectiva a las necesidades planteadas por el pueblo. Por medio de esta acción las comunidades aragüeñas se verán transformadas y tendrá un impacto positivo para lograr el desarrollo y fortalecimiento de un Estado Comunal.

/3 FOTO | CORTESÍA

Gobierno Bolivariano avanza con urbanismos en Aragua

► En un esfuerzo conjunto por materializar los anhelos de las familias aragüeñas, el Gobierno nacional, en perfecta articulación con el Gobierno Bolivariano del estado Aragua, continúa avanzando en la construcción de viviendas a través de la Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV). En este sentido, se llevó a cabo una amplia inspección de diversas obras en los municipios Francisco Linares Alcántara, Santiago Mariño y Sucre. La supervisión estuvo a cargo del ministro del Poder Popular para Hábitat y

Vivienda, G/D Raúl Alfonzo Paredes, y la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, quienes estuvieron acompañados por representantes de las Asambleas Viviendo Venezolanos (AVV) y el Poder Popular organizado. De igual manera, se supervisó la torre de Montaña Fresca en la jurisdicción de Santiago Mariño y la torre de Maisanta en el municipio Sucre.

/5 FOTO | MIGUEL FRANCO

